

شهادة ترخيص منظمة غير ربحية
Non-profit Organization License Certificate

المركز الوطني لتنمية
القطاع غير الربحي
National Center for
Non-Profit Sector



Organization Name	AlBir Charitable Society in Abanat Governorate Dhulay Rashid	جمعية البر الخيرية بمحافظة أبانات ضليع رشيد	اسم المنظمة
Organization Type	Civil Association	جمعية أهلية	نوع المنظمة
Office	Abanat	محافظة أبانات	مقرها
Supervised	Ministry of Human Resources and Social Development	وزارة الموارد البشرية والتنمية الاجتماعية	جهة الإشراف
Category	Group Six: Development and Housing (Organizations that promote programs and services to improve communities and achieve economic and social well- being)	المجموعة السادسة التنمية و الإسكان (المنظمات التي تعزز البرامج و الخدمات للمساعدة في تحسين المجتمعات وتحقيق الرفاه الاقتصادي والاجتماعي للمجتمع)	التصنيف
Scope of Service	As specified in the basic regulation	حسب ما تحدده اللائحة الأساسية	نطاق الخدمات
Unified National Number	7001588503	7001588503	الرقم الوطني الموحد

This certificate is issued in accordance with the regulations for Civil Associations and organizations as stipulated by Royal Decree No. M/8, dated 19/02/1437 AH. It remains valid until (2026-01-19) and must be renewed in the event of any changes to its information..

وذلك بناء على نظام الجمعيات والمؤسسات الأهلية الصادر بالمرسوم الملكي رقم م / ٨ وتاريخ (١٤٣٧/٢/١٩ هـ) يسري العمل بهذه الشهادة حتى تاريخ (19-01-2026) ويجب تجديدها في حال تغير معلوماتها



- الشهادة معتمدة ولا تحتاج إلى توقيع
- يحق لحامل هذه الشهادة مراجعة الجهات الحكومية والتابعة لها والجهات التجارية والبنكية.

يمكن التحقق من الشهادة بمسح هذا الرمز

you can validate the certificate
by scanning the code

